

# BHAYANGKARA

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Sambangi Warga Desa Buniwangi untuk Silaturahmi dan Sosialisasi Program Aa Dede

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Dec 5, 2023 - 13:35



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Sambangi Warga Desa Buniwangi untuk Silaturahmi dan Sosialisasi Program Aa Dede*

Gegerbitung, 05 Desember 2023 Dalam upaya menjalin hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung, Aipda Siti Rahma, melaksanakan kegiatan sambang warga di Desa Buniwangi,

Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 05 Desember 2023, sebagai bentuk silaturahmi dan untuk menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai pesan kepada warga Desa Buniwanngi. Salah satunya adalah tentang bahaya dan pencegahan terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). "Kami ingin memberikan pemahaman kepada masyarakat mengenai bahaya perdagangan orang dan bagaimana cara mencegahnya. Kerjasama antara masyarakat dan kepolisian sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman," ungkap Aipda Siti Rahma.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan ruang untuk warga mengekspresikan curhatan, saran, atau keluhan mereka. "Kami berusaha mendengarkan dengan penuh empati agar kepolisian dapat memberikan pelayanan yang lebih baik lagi kepada masyarakat," tambahnya.

Dalam kesempatan yang sama, Aipda Siti Rahma mengajak warga Desa Buniwanngi untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana, khususnya pencurian.

Melalui kegiatan ini, diharapkan terjalinnya sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, serta terciptanya lingkungan yang aman, damai, dan kondusif di Desa Buniwanngi.